

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan pada 7 bab yang diteliti sebelumnya yakni (A) Berdamai Dengan Takdir, (B) Maaf Tuhan, (C) Allah Tahu Perasaan Kita, (D) Takut Masa Depan, (E) Ketika Berani Bermimpi, (F) Poros Energi Tak Terbatas, (G) Setir Kehidupan ditemukannya pesan dakwah antara lain pesan dakwah akidah dan akhlak. Hasil dari analisis yang telah peneliti lakukan menggunakan analisis Wacana Teun A Van Dijk. Berdasarkan uraian di atas ditemukannya pesan dakwah tentang bangkit dari putus asa ialah sebagai berikut:

1. Berdasarkan pengkajian struktur makro (tematik) ditemukannya pesan dakwah akidah dan akhlak. Pesan dakwah akidah meliputi Iman Kepada Allah, Iman Kepada Qada dan Qadar. Pesan dakwah akhlak meliputi sabar.
2. Berdasarkan pengkajian superstruktur (skematik) ditemukannya pesan dakwah akidah. Pesan dakwah akidah meliputi Iman Kepada Allah, Iman Kepada Kitab-kitab Allah, Iman Kepada Qada dan Qadar.
3. Berdasarkan pengkajian struktur mikro (semantik) ditemukannya pesan dakwah akidah dan akhlak. Pesan dakwah akidah meliputi Iman Kepada Allah, Iman Kepada Kitab-kitab Allah, Iman Kepada Qada dan Qadar. Pesan dakwah akhlak meliputi Syukur.

#### **B. Implikasi**

Penelitian yang berjudul Pesan Dakwah Tentang Bangkit Dari Putus Asa dengan menganalisis 7 bab yang diteliti dalam buku Maaf Tuhan, Aku Hampir Menyerah Karya Alfialghazi. Dapat memberikan kita pengetahuan mengenai dalil-dalil dari pesan dakwah. Mulai dari pesan dakwah akidah mengenai keberadaan Allah sangat manusia butuhkan sebagai sumber penolong, kekuatan dan petunjuk. Kemudian dalil-dalil dari pesan dakwah akhlak mengenai tahapan

dari proses penerimaan takdir Allah harus dilalui dengan kesabaran dan rasa syukur.

### C. Saran

Berlandaskan hasil pengamatan dan penelitian yang telah peneliti tempuh terhadap pesan dakwah tentang bangkit dari putus asa dalam buku *Maaf Tuhan, Aku Hampir Menyerah* Karya Alfialghazi, peneliti ingin memberikan saran sebagai berikut:

1. Pesan dakwah akidah pada 7 bab dalam buku *Maaf Tuhan, Aku Hampir Menyerah*, hendaknya kita mengimani Allah SWT sebagai penolong, sumber petunjuk dan sumber kekuatan diri kita. Kemudian hendaknya kita melibatkan Allah dalam segala perjuangan hidup kita. Dan meyakini bahwa takdir yang sudah ditetapkan oleh Allah SWT adalah jalan takdir yang paling indah.
2. Pesan dakwah akhlak pada 7 bab dalam buku *Maaf Tuhan, Aku Hampir Menyerah*, hendaknya kita memiliki akhlak yang baik ketika kita dihadapkan pada takdir yang tidak sesuai dengan keinginan kita lalui dengan kesabaran, ketika menghadapi kegagalan sebaiknya kita lebih berpikir positif dan mengedepankan sikap syukur yang luas sebagai pelepas rasa sesak di dada. Karena syukur merupakan indikator dari kebahagiaan.

